



Eine gemeinsame Veranstaltung der  
Lebenshilfe München e. V. und der  
Tollwood GmbH

**Tollwood**



**Tanz mit uns!**



**INKLUSIV UND LEBENSFROH**

---

**7. Juli 2024 ab 15.00 Uhr**

---

auf dem Tollwood Sommerfestival im  
Olympiapark Süd in der Half Moon Bar

Eintritt frei

**Bairisch tanzen zum Mitmachen**

Inklusiv und ohne Altersgrenzen  
Mit ScheinEilig und  
Tanzlehrerin Katharina Mayer



Anfahrt



[www.tollwood.de/  
besucherinformationen/  
anfahrt](http://www.tollwood.de/besucherinformationen/anfahrt)



## INKLUSIVE TANZVERANSTALTUNG

ScheinEilig balanciert ihre Musik zwischen Kultsongs, Balkan und Tanzmusik aus früheren Zeiten.

Dabei wird die musikalische Basis, die schwäbisch-bayerische Volksmusik, nie aus den Augen verloren. Tradition trifft auf Moderne, Bayern auf Balkan und Tanzmusik auf Techno – Musik zum Zuhören, Tanzen und Mitsingen.

Die Tanzlehrerin Katharina Mayer, die das Bairisch tanzen als ihre Muttersprache bezeichnet, will dabei unsere Tanzbegeisterung wecken, denn wirklich jedeR von uns kann tanzen, ohne jegliche Vorkenntnisse. Mit einfachen Schritten wird die Bewegung zur Musik schnell zu erlebbarer Tanzlust. Ziel ist das Entdecken der eigenen Fähigkeiten, ungezwungene Begegnung mit anderen und das Verschmelzen von Bewegung und Musik.



Die Band „The Orchestra Extrange“ bietet Musikgenuss all inclusive. Sie spielt als Vorband von ScheinEilig. „Orchestra“ – zehn MusikerInnen; „Extrange“ – eine Wortschöpfung, was so viel heißt wie ungewöhnlich und seltsam. Behinderungen spielen keine Rolle, die gemeinsame Liebe zur Musik und die Verbundenheit untereinander sieht und hört man bei jedem Song.

# Seid dabei!